

JULIO 2022

BOLETÍN INFORMATIVO MUNICIPAL



Alcalde Ortega solicitó al Ministro de Agricultura avanzar en proyectos e iniciativas que favorezcan al valle ante compleja situación de sequía

(01/07/22)

En el marco de la firma del convenio de Transferencia de Recursos del Ministerio de Agricultura a Municipios de la Provincia de Los Andes por Emergencia Agrícola, que se desarrolló en la Delegación Presidencial, contando con la presencia del Ministro de la cartera, Esteban Valenzuela, y autoridades regionales y locales, el Alcalde Christian Ortega manifestó la necesidad de avanzar en diversas materias que permitan paliar en parte la compleja situación hídrica que atraviesa el valle de Aconcagua.

Profesional de DAEM apoya a estudiantes del Liceo San Esteban en la postulación para rendir la prueba PAES

(04/07/22)



Trabajadora social del Departamento de educación, en conjunto con el equipo docente del Liceo San Esteban, están ayudando a los niños y niñas que necesitan apoyo durante la postulación para la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES).



SENDA conmemoró el Día de la Prevención de Drogas con la exhibición de un video vivencial y actividades para niños

(04/07/22)

Durante la instancia, los participantes conocieron la importancia de prevenir el consumo de drogas y alcohol y disfrutaron de diversas presentación artística.

Programa “Elige Vivir Sano” del Departamento de Salud de San Esteban realizó talleres a usuarios sobre alimentación y salud mental

(04/07/22)



Las profesionales encargadas del programa “Elige Vivir Sano” del Departamento de Salud de San Esteban comenzaron las jornadas de talleres para sus usuarios, promoviendo los hábitos saludables e incentivándolos a replicarlos en su vida cotidiana.

Ministro de Obras Públicas se compromete a realizar gestiones para dar viabilidad a segundo puente de acceso a San Esteban, tras reunión con Alcalde Ortega

(06/07/22)



Debido a las bajas temperaturas que han afectado al Valle de Aconcagua producto del invierno, la Municipalidad de San Esteban anunció que iniciarán la entrega de vales de gas en cada hogar de la comuna en el que habite una o un adulto mayor.

El anuncio fue realizado por el Alcalde Christian Ortega, quien aseguró que la medida se pondrá en vigencia a partir del lunes 11 de julio, estimando un universo cercano a los 900 beneficiarios.



Municipio de San Esteban inició su Plan de Desarrollo Comunal, invitando a todos los vecinos a ser parte de este proceso participativo

(07/07/22)

En el sector de Los Chacayes Alto, la Municipalidad de San Esteban realizó el lanzamiento del Plan de Desarrollo Comunal (PLADECO), instrumento que permitirá delinear hasta el 2026, los proyectos, estrategias y cartera de programas que requiere la comuna.

Esta instancia, contó con la presencia de vecinas y vecinos del Camino Internacional, así como también el Alcalde Christian Ortega, equipos municipales, Concejales y representantes de la consultora que llevará adelante esta iniciativa, "Mapocho Consultores".

SENDA de San Esteban y empresas agrícolas firman convenio de colaboración para ampliar el trabajo preventivo

(08/07/22)



El acuerdo tiene como objetivo dar visibilidad al compromiso de las empresas locales con el mejoramiento de la calidad de vida de los trabajadores frente a la prevención del abuso de alcohol y drogas.



4 vehículos nuevos y 4 mil contenedores de basura para los vecinos: Conozca los proyectos del Municipio de San Esteban aprobados por el Consejo Regional

(13/07/22)

El Alcalde Christian Ortega señaló que ambas iniciativas tendrán una inversión cercana a los 300 millones de pesos, y agradeció el apoyo permanente de las Consejeras Regional de la Provincia de Los Andes y del Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca.

Equipos municipales trabajaron intensamente durante el sistema frontal para evitar contingencias

(14/07/22)



Sin lamentar grandes emergencias, y con el trabajo preventivo de maquinaria para despejar los caminos de Campos de Ahumada, desde el municipio reiteraron el llamado a no subir a zonas precordilleranas.



Tres pequeños agricultores recibieron estanques de agua para optimizar sus riegos, gracias al apoyo de Prodesal

(14/07/22)

Tres pequeños agricultores de San Esteban, usuarios de Prodesal, fueron beneficiados con recursos del Instituto de Desarrollo Agropecuario (INDAP) con la entrega de estanques de 10 mil litros para mejorar la distribución de agua a sus sistemas productivos a través del Programa de Obras Menores de Riego (PROM), que tiene por objetivo proteger los sistemas productivos que se han visto afectados por una situación de déficit hídrico, condiciones climáticas adversas o cuya normal operación se encuentra en situación de riesgo.



Departamento de Salud lanzó concurso fotográfico por semana de la lactancia

(14/07/22)

La primera semana de agosto se celebra la “Semana de la lactancia”, para lo que el Departamento de Salud de San Esteban ha organizado una serie de actividades dedicadas a las madres lactantes y durante el mes de julio, habrá un concurso de fotografía, donde participarán imágenes en el ejercicio de la lactancia materna enviadas por mujeres de San Esteban.

Con el objetivo de proteger a los guanacos, Oficina de Medioambiente de la Municipalidad de San Esteban hace un llamado a denunciar cualquier hecho que atente contra su vida

(18/07/22)



Tras los avistamientos de guanacos en las zonas cordilleranas de la comuna, la Oficina de Medioambiente se reunió con la Agrupación Wanaku Akunkawa para trabajar y hacer un llamado a la comunidad a cuidar esta especie.



Más de 200 estudiantes fueron beneficiados por Beca de Educación Superior entregada por el Municipio de San Esteban

(19/07/22)

Con una emotiva ceremonia, se desarrolló la entrega de la Beca de Educación Superior “San Esteban” otorgada por la Municipalidad. En este año 2022, se logró beneficiar a más de 200 estudiantes de la comuna, considerando una inversión superior a los 20 millones de pesos. Beneficio que permitirá a los estudiantes destinarlos en diversos gastos educacionales, tales como movilización, alimentación, arriendo u otros.



Funcionaria del Municipio de San Esteban fue reconocida por SERNATUR como la “Mejor Coordinadora de Turismo Municipal” de la región

(20/07/22)

Anita Mandiola llegó el año 2007 al municipio con los objetivos de potenciar la oficina de turismo local y posicionar a la comuna como una elección para el turismo nacional.

El Servicio Nacional de Turismo entregó un importante reconocimiento a San Esteban, específicamente, a la Oficina Municipal de Turismo, con el nombramiento de su encargada como la “Mejor Coordinadora de Turismo Municipal de la región” de Valparaíso.



Agricultores, APRs y Productores locales recibieron interesante capacitación sobre la Reforma al Código de Aguas gracias a gestión de Prodesal San Esteban

(21/07/22)

Más de 60 personas, entre ellos agricultores, APRs y organizaciones de usuarios de agua participaron de una interesante capacitación/taller que desarrolló la Oficina de Agropecuaria y Prodesal, en conjunto con la Comisión Nacional de Riego (CNR) y la Universidad de Concepción sobre la reforma al código de aguas, principalmente, reforzar el conocimiento a los usuarios y equipo técnico para poder trabajar y cumplir con los plazos de los tramites con respecto a los derechos de agua.

Municipio firmó convenio con Corporación de Turismo de la región de Valparaíso para potenciar la comuna

(21/07/22)



El Alcalde, Christian Ortega y el Gerente General de la Corporación Regional de Turismo, Francisco Godoy, sellaron un convenio de colaboración mutua que traerá un sinnúmero de beneficios a la comuna, gracias a la gestión de la encargada de la oficina de turismo municipal, Ana Mandiola.

El convenio traerá consigo la consideración de la comuna en los planes de trabajo de la corporación, donde hoy se está fomentando la conciencia hídrica y turismo rural a través de diferentes actividades dentro de la región.



54 deportistas de San Esteban fueron beneficiados con Beca Municipal Deportiva José Lazcano 2022

(22/07/22)

Cuatro de los deportistas sanestebinos beneficiados son seleccionados nacionales en sus respectivas disciplinas.

En una ceremonia celebrada en la sede de la Unión Comunal de San Esteban, la Municipalidad de San Esteban entregó 54 becas a deportistas destacados en diferentes áreas, que representarán un aporte económico importante para que puedan seguir desarrollando sus habilidades.



Vecino y artesano obtuvo importante reconocimiento de excelencia “Manos campesinas”, que entrega INDAP a nivel regional

(22/07/22)

Patricio Muñoz es un artesano de Río Colorado que se dedica a esculpir maderas recicladas y desde ahí crear diferentes objetos como tablas de picoteo, bowls, servicios y copas, entre otros, que son vendidos a través de su tienda “Pamusa”. Tras postular con su emprendimiento, recibió el gran reconocimiento de excelencia que otorga INDAP “Manos campesinas”, que le entregará un sello de calidad a sus creaciones.

Municipio lanza su plan invierno 2022 enfocado en la prevención de emergencias

(25/07/22)



Para reiniciar las clases, los establecimientos permitieron que las y los estudiantes fueras disfrazados o con ropa cómoda, así como también realizar actividades extra programáticas y de recreación.



Departamento de Salud de San Esteban y programa “Chile Crece Contigo” realizarán talleres prenatales para embarazadas en diferentes etapas de gestación

(25/07/22)

El Departamento de Salud de San Esteban, en conjunto al programa “Chile Crece Contigo”, abrieron un espacio de educación grupal para las mujeres embarazadas, con talleres prenatales donde se les muestran y explican partes del proceso de gestación.



Equipos de Prodesal, junto a productores de nogales de San Esteban visitaron el Centro Experimental de INIA para conocer nuevas formas de riego y poda

(28/07/22)

Alrededor de 25 pequeños agricultores de nogales de la comuna viajaron a Buin con el objetivo de aprender técnicas que les permitan capacitarse.



San Esteban conmemoró el Día del Campesino con la presencia del Ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela

(29/07/22)

La comuna fue sede de la celebración de la V Región de Valparaíso, donde asistieron autoridades de INDAP, alcaldes y alcaldesas de la zona.

Dentro de las actividades que se realizaron en el Parque Cordillera, las autoridades hicieron un recorrido por diferentes stands de emprendimientos de la región, apreciaron bailes típicos nacionales y reconocieron a diferentes agricultores de la zona, quienes se destacan por prevalecer la cultura campesina. Además, tras la ceremonia hubo una presentación ecuestre, del conjunto La Espuelita de Calle Larga.